

Salzige Luft wie an der Nordsee

BELLEVITA Oktoberfest in fertiger Seniorenresidenz lockt viele Besucher an

Von Frank Gottschald

BAD KREUZNACH. Zum Oktoberfest der Seniorenresidenz „Bellevita“ gab es für die Bewohner Weißwürste, bayrisches Bier und eine „zünft'ge Musi“. Für diejenigen, die eventuell auch am Rande des jetzt herbstlich gefärbten Salinentals eines der 100 Appartements dieser Residenz beziehen möchten, standen Mitinhaber Thomas Schoeder, Managerin Ena-Angela Schmitt und Dr. Michael Vesper, der Geschäftsführer der Gesundheit und Tourismus für Bad Kreuznach GmbH, zur Verfügung. Bellevita ist ein Kreuznacher Unternehmen. Thomas und Michael Schroeder haben in den vergangenen zwei Jahren nach eigenen Angaben über vier Millionen Euro investiert, um ihren Traum vom „Traumschiff für ein Leben mit Stil“ im Alter wahr zu machen.

Etwa 80 Prozent der „Kabinen“ zwischen 30 und 60 Quadratmetern Wohnfläche sind inzwischen belegt. Dr. Vesper lobte diese Initiative und freut sich über den Trend, dass sich immer mehr Senioren von überall her an der Nahe ansiedeln. Sie wollen für ihre Gesundheit das Salinental, die Heilquellen, Bäder und den Radonstollen nutzen. Und mit



Blick ins herbstliche Salinental von der Terrasse der Seniorenresidenz Bellevita aus: Familie Rösmann aus Lonsheim informierte sich am Rande des Oktoberfestes bei Mitinhaber Thomas Schroeder (l.) und dem Chef der Bad Kreuznacher Gesundheit und Tourismus GmbH (GuT), Dr. Michael Vesper (r.), über das Wohnen auf dem Bad Kreuznacher „Traumschiff“.

Foto: Frank Gottschald

Blick auf die Marketing-Idee vom „Traumschiff“ auf der Roseninsel, für die „Fernsehkaptän a. D.“ Siegfried Rauch gerne wirbt, merkte Vesper mit einem Augenzwinkern an, dass die Luft an den Salinen den gleichen Salzgehalt habe, wie die an der Nordsee.

Zu den Interessierten, die sich zum Oktoberfest bei Bellevita kundig machten, gehörte auch das Ehepaar Rösmann aus

Lonsheim bei Alzey. Die beiden Senioren besichtigten Appartements verschiedener Größe, saßen auf einem der Balkone schon mal Probe und genossen von der Terrasse aus den unvergleichlichen Blick ins herbstliche Salinental.

Ihnen wie auch den anderen Besuchern gefiel bei dem Rundgang auch die kleine Einkaufspassage, in der man sich mit dem Nötigsten eindecken und

auch frisieren oder anderweitig behandeln lassen kann. Sogar Gottesdienste werden in Bellevita abgehalten.

Ein Restaurant und ein kleines Fitnessstudio runden das Serviceangebot ab. Dieses Bad Kreuznacher Unternehmen mit dem Außenanstrich im Traumschiff-Stil zieht die Senioren von Rhein und Nahe an. Nicht nur zum traditionellen Oktoberfest.